

Vacunación anti polio para niños palaceños

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 26 Noviembre 2020 18:41

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 957



La Campaña Nacional de Vacunación Antipoliomielítica oral bivalente, en su segunda etapa, será aplicada a 1629 niños de todas las áreas de salud del municipio Los Palacios.

La poliomielitis está erradicada en Cuba desde el año 1962 y el personal de salud palaceño sigue trabajando en mantener estos estándares, pues los niños son los más vulnerables ante la enfermedad infecto contagiosa que afecta el sistema nervioso central.

La vacuna se aplica por vía oral a los niños menores de tres años; a los que tienen nueve años, se les aplica una dosis de reactivación.